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◆職業人と語る会◆
２月12日（水），１学年が，「職業

人と語る会」を実施しました。本学
習活動のねらいは，「進路や職業に対
する関心を高め，その実現のために
自己の能力の伸張を図る態度を育て
る」ことと，「キャリア教育の一環と
して，ゲストティーチャーからの話
を聞くことで，生徒の職業観を高め
る」ことの二つです。
今回は，行方市役所農林水産課ブ

ランド戦略室，行方市商工観光課商工観光グループ，ＪＡなめがたしおさい，ファーマーズビレッジ
の方にゲストティーチャーとしてお越し頂きました。１学年全体を４グループに編制し，パビリオン

形式で，ゲストの話を聞いたり，質疑
応答をしたりしました。残念ながら，
１年１組はインフルエンザによる学級
閉鎖中ですが，活動の様子を撮影した
ビデオを視聴したり，他学級の生徒か
ら話を聞いたりすることで共有化を図
りました。
今回の活動が，来年度実施する職場

体験学習や，東京宿泊学習に確実につ
ながっていくことと思います。

◆授業改善・教師力向上研修◆ ◆女子ハンドボール部中体連表彰◆
２月10日（月），鹿嶋市立中野東小学校教頭で ２月18日（火），「令和元年度県東地区中学校

ある臼井英成先生を講師にお招きし職員研修を実 体育連盟表彰式」が，鹿嶋市はまなすまちづく
施しました。臼井先生は，茨城大学付属小学校や りセンターにて開催されました。
バンコク日本人学校での勤務経験や，那珂市教育 本校からは，茨城県新人体育大会における優
委員会指導主事等の経験を有する先生で，専門の 勝という実績が評価され，女子ハンドボール部
数学はもとよりプログラミング教育においても先 全部員（優秀選手賞）とその指導者である田所
駆的な取組をなされている方です。 直教諭（監督功労賞）が表彰されました。
今回は，「学習指導要領完全実施に伴う学習指導 この度の受賞を励みに，これからの練習や試

の工夫改善」について 合に精一杯取り組
お話し頂きました。全 み，他の部活動の
国学力学習状況調査に 模範となると同時
関することや，新学習 に，チームとして，
指導要領が求めている そして個人として
ことを社会変化との関 掲げている目標の
連等から分かりやすく 達成に向けて一層
伝えて頂き，有意義な 精進して欲しいと
研修となりました。 思います。

編集後記
PISA2018（※国際学習到達度調査）の結果で，「日本は，数学と科学は，トップクラスだが，読解

力に課題がある」と報じられました。例えば，次の問題はいかがでしょうか。「江戸時代の天皇と朝廷
は，幕府に完全に統制され，財政的にも幕府に支えられていました。幕府は朝廷に３万石を与え，そ
のなかから皇族や公家は家格に応じて禄高を得ていました。この文脈において，次の文の（ ）内に
入る語句は何でしょう？⇒公家は（ ）から家格に応じた禄高を得ていまし
た。」という内容です。この問題は，「リーディングテスト」の超難問なのだ
そうです。読解力を高めるためには，「情報を探し出すこと・理解すること・
評価し，熟考すること」この３つの能力を確実に育む学習指導が求められて
います。日ごろから大いに意識していきたいと思います。（文責：栗原秀雄）
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